

BIG ISSUE

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh di Masjid Agung Alun-alun Palabuhanratu

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jun 20, 2024 - 09:27



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh di Masjid Agung Alun-alun Palabuhanratu

Polsek Palabuhanratu mengadakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Agung Alun-alun Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Acara yang

dimulai pada pukul 04.30 WIB ini dihadiri oleh Unit Binmas Polsek Palabuhanratu, dipimpin oleh Aipda Taufik Hadianto S.Pd.

Safari Subuh kali ini diawali dengan sholat subuh berjamaah yang diikuti oleh warga sekitar. Usai sholat subuh, Aipda Taufik Hadianto melanjutkan dengan sesi dialog dan sharing informasi bersama warga. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam dialog tersebut antara lain:

1. **Himbauan Harkamtibmas:** Mengajak warga untuk meningkatkan keamanan lingkungan melalui program Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) serta menjauhi penyakit masyarakat.
2. **Sosialisasi Pencegahan TPPO:** Menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diimbau untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran bekerja di luar negeri yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.
3. **Antisipasi Cuaca Ekstrem:** Mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap perubahan cuaca yang tidak menentu dan mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Warga juga diimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan ke selokan atau sungai guna mencegah banjir.
4. **Informasi Kontak Penting:** Disampaikan nomor WhatsApp Hotline Info-Yanduan Polres, Polsek, Bhabinkamtibmas, dan Polisi RW, sehingga warga dapat dengan mudah menghubungi pihak berwenang jika diperlukan.
5. **Kerjasama Keamanan:** Warga diajak untuk bekerjasama dan melaporkan setiap indikasi gangguan keamanan, termasuk balap liar dan aksi tawuran.

Kegiatan Berjalan Lancar dan Kondusif

Kegiatan Safari Subuh ini berjalan dengan lancar dan kondusif. Antusiasme warga dalam mengikuti acara ini menunjukkan tingginya kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., mengapresiasi partisipasi aktif warga dalam acara Safari Subuh ini. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan keamanan di wilayah Palabuhanratu," ujar Kompol Roni.